

ABSTRAK

WIWIN ADIYANTI 10519182313 *“Efektivitas pembelajaran pendidikan agama islam dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VII-7 di SMPN 4 Bolo Kab. Bima”* di bimbing oleh Hj. Nurhaeni Ds., dan Mustahidang Usman.

Skripsi ini merupakan suatu pembahasan yang bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan pembelajaran pendidikan agama islam di SMPN 4 bolo Kab. Bima , motivasi belajar siswa di SMPN 4 bolo Kab.Bima. efektivitas pembelajaran pendidikan agama islam dalam meningkatkan motivasi belajar siswa di SMPN 4 Bolo Kab.Bima.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang efektivitas pembelajaran pendidikan agama islam dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VII-7 di SMPN 4 Bolo Kab.Dalam penelitian ini menggunakan kualitatif deskriptif. fokus penelitian adalah efektivitas pembelajaran pendidikan agama islam dan peningkatan motivasi. Dimana penulis memperoleh data yang berkaitan dengan efektivitas pembelajaran pendidikan agama islam dalam meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VII-7 di SMPN 4 Bolo Kab. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi,wawancara,dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Pelaksanaan pembelajaran pendidikan agama islam guru menggunakan media yaitu media power point,penggunaan media power point ini mampu menciptakan pengajaran yang inovatif dan kreatif dalam meningkatkan motivasi belajar siswa., Motivasi belajar siswa dimana guru menggerakkan siswa untuk bertindak dengan cara-cara tertentu,misalnya kekuatan dalam ingatan, respon respon efektif, dan kecenderungan mendapat kesenangan. Selain dari itu, Motivasi juga mengarahkan atau menyalurkan tingkah laku, Efektivitas pembelajaran pendidikan agama islam dalam meningkatkan motivasi belajar siswa bahwa dimana efektivitas pembelajaran pendidikan agama islam selalu dilaksanakan dengan baik .karena peran guru PAI dengan menggunakan media pengajaran yang inovatif dan kreatif mampu meningkatkan motivasi belajar siswa.dengan memberikan tugas pribadi ataupun kelompok kepada siswa. Dan diharapkan bisa melaksanakannya dengan baik,efektif dan disiplin.

Kata Kunci : Penggunaan, Motivasi Dan Efektifitas Pembelajaran Pendidikan Agama Islam